

Mercure Kuta Beach Bali Rayakan 15 Tahun Program Loyalitas ALL-Accor Live Limitless

Ray - BADUNG.KLIKPUBLIK.COM

Sep 29, 2023 - 15:29



Mercure Kuta Beach Bali pun turut memeriahkan perayaan 15 tahun ALL-Accor Live Limitless.

BADUNG - Accor Live Limitless atau dikenal dengan ALL memasuki usia ke-15 tahun pada 28 Agustus 2023. Perayaan 15 Tahun program loyalitas ALL-Accor Live Limitless dilakukan secara serempak di sejumlah hotel Accor di seluruh dunia.



Mercure Kuta Beach Bali pun turut memeriahkan perayaan 15 tahun ALL-Accor Live Limitless dengan rangkaian acara untuk para staff Mercure Kuta Beach Bali dan member dengan acara yang bertajuk “Celebrating 15th Years of ALL”.

Kegiatan “Celebrating 15th Years of ALL” digelar secara meriah di area rooftop Mercure Kuta Beach Bali, acara yang pertama digelar untuk para staff Mercure Kuta Beach Bali yang dimulai sejak pukul 15.00 WITA, kemudian dilanjutkan dengan cocktails dan canape sembari menikmati matahari terbenam dari pantai kuta, serta dilanjutkan dengan acara makan malam bersama member loyalty dan para tamu undangan, dengan tema Seafood BBQ Dinner yang dimulai pukul 19.00 - 22.00 ditemani dengan alunan live accoustic.



Acara ini diselenggarakan juga sebagai bentuk apresiasi atas loyalitas ALL-Accor Live Limitless Member terhadap Accor Hotels, dan juga sebagai wujud rasa terima kasih atas support yang diberikan kepada Accor Hotels sehingga bisa sampai pada saat ini.

Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin keakraban antara management dengan staff, para member, maupun dengan para tamu undangan lainnya.

Dan juga untuk memperkenalkan lebih luas lagi program loyalitas gaya hidup, untuk para pelanggan setia Accor hotel di seluruh dunia yang menyediakan akses ke berbagai rewards, layanan, dan pengalaman tanpa batas



Dengan menjadi anggota ALL-Accor Live Limitless para tamu dapat merasakan pengalaman-pengalaman eksklusif tanpa batas yang di tawarkan oleh hotel-hotel dari jaringan group Accor di seluruh dunia, seperti menikmati beberapa keuntungan saat menginap di hotel Accor, termasuk fasilitas seperti minuman selamat datang, prioritas check-in, late check-out, upgrade kamar, dan masih banyak lagi, ujar Pantri Arini Hotel Manager Mercure Kuta Beach Bali. (Tim)